

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2018/2019**

16711073 - DIAS SINTYA DEWI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
AKDR IMPLANT	belum menjelaskan posisi pemasangan dan meminta perineum di tepi meja periksa, sarung tangan kedodoran, desinfeksi vagina dan porsio bukan dengan savlon tapi dengan povidon, tangan on tidak sengaja menyentuh ujung dari sonde uterus, tidak melakukan tehnik withdrawl, spekulum dibuangnya di klorin jangan di bengkok, sonde jangan diletakkan di troli steril
ANC	lakukanlah pemeriksaan konjungtiva di kedua matanya (kamu hanya 1 mata saja). dx yang benar hanya GPA. UK salah, emesis tdk di dx, edukasi tdk spesifik u emesis, kamu edukasi lebih ke kondisi kehamilan T1
IMUNISASI	Ax riw kelahiran oke... riw imunisasi oke.. riw kesehatan saat ini oke.. Tx BCG oke... Polio pentabio apakah sudah waktunya de? Tx non farmako cek kondisi vaksin y de... regangkan kulit yg akan disuntik y de... Komunikasi adakah demam pasca BCG? berikutnya pentabio polio pd saat usia 2 bln ok Profesionalisme ok
IPM 1	Pemeriksaan fisik belum melakukan pemeriksaan kelenjar Bartholini, on saat membuka selimut. Kurang komunikatif, sebaiknya pasien diedukasi tentang hasil pemeriksaan tanpa harus bertanya pada penguji.
IPM 2	PF tidak memeriksa tonsil dan faring; thorax abdomen, brudzinski 3 dan 4, refleks fisiologis tidak diperiksa, Dx kurang tepat, DD benar, th/ baru rujuk dan antipireik dan anti kejang, lainnya masih ada?,edukasi: perlu pemeriksaan lanjutan ya dek jadi perlu disampaikan ke ibu pasien
IPM 3	Ax : sdh baik. Px : sd cukup baik dan runut. Dx : DCA e.c ETEC tanpa dehidrasi. Tx : Oralit 200ml tiap 2 jam, Zink 20 g/hari. Edukasi :masih kurang dek. ditambahkan saat kondisi seperti apa pasien disuru segera balik lagi ke RS dan juga ttg higienitas terkait faktor risiko penularan dari apa saja.
IPM 4	Sdh dapt menggali informasi dan mengetahui permasalahannya, namun dx dan DD blm sesuai, edukasi blm solutif
KONSELING KB	anamnesis masih kurang mengenai riwayat penyakit dahulu atau keluarga, riwayat mensturasi, ada penjelasan alat kb yg kurag tepat
PPN	diagnosis tepat; jangan lupa mengecek ada tidaknya bayi kedua dan desinfeksi sebelum menyuntikkan oksitosin; lain2 sudah baik, kedepannya perhatikan kembali prinsip aseptik ya
RESUSITASI NEONATUS	Alat belumlengkap, belum melakukan suction pada bayisaat kompresi tbelum memasang reservoir dan selang o2, penanganan sudah sesuai alur tapi tidak selesai (waktu habis)
RESUSITASI NEONATUS (asisten)	kompresi posisi tangan tidak tepat (letakkan 4 jari di punggung bayi bukan di samping bayi), penyuntikan seharusnya dilaakukan melalui kateter umbilical
SIRKUMSISI	kehabisan waktu, belum sempat diperban dan edukasi,